

MES FAVORIS Tours – Poitiers

Indre-et-Loire

Quand Nello fait son show sous le chapiteau Georget

05/10/2014 05:24

Il a offert le rire, il a fini en larmes, submergé par l'émotion. Pour ses 40 ans de carrière et les 20 ans de son cabaret, Nello a pris possession, pendant quatre jours, du cirque Georget, à Luynes. Quatre jours pendant lesquels, chaque soir, Manuel Dente a laissé la place à Nello.

L'artiste tourangeau a retracé les moments forts de sa carrière et habité, de nouveau sur scène, les personnages qu'il a incarnés tout au long de son incroyable parcours. Les artistes qui ont croisé sa route, ses différentes routes, du Portugal aux cabarets parisiens, ont également fait le déplacement. Nello leur laissant un temps la scène.

Mais qui dit cirque, dit acrobatie. Le transformiste a dû ainsi s'adapter à l'endroit. Et le voilà embarqué dans un numéro de trapèze.

Au final, 1.700 personnes ont franchi les portes du cirque pour cette grande première.